



En la inauguración de la Conferencia sobre Reciclaje de Bioresiduos en Europa

Teresa Ribera ha destacado que es necesario un impulso legislativo para avanzar en el reciclado de biorresiduos en Europa

- La Secretaria de Estado de Cambio Climático ha señalado que esta conferencia se enmarca dentro de las prioridades de la Presidencia española de la UE para impulsar una normativa comunitaria específica sobre biorresiduos.

15 febrero 2010.- La secretaria de Estado de Cambio Climático, Teresa Ribera ha destacado que es necesario impulsar medidas legislativas para avanzar en una gestión más eficaz del reciclado de biorresiduos, de forma similar a lo ya logrado en otros flujos de residuos, en el transcurso de la inauguración de la 'Conferencia sobre Reciclaje de Biorresiduos en Europa' que se celebra en Barcelona.

La nueva Directiva Marco de Residuos introduce un artículo específico sobre biorresiduos y obliga a los Estados Miembros a adoptar medidas para impulsar su recogida separada para su tratamiento mediante compostaje y digestión anaerobia. La Secretaria de Estado ha señalado que esta conferencia se enmarca dentro de las prioridades de la Presidencia de la Unión Europea para impulsar una normativa comunitaria específica sobre biorresiduos.

Teresa Ribera ha recordado que en el Plan Nacional Integrado de Residuos 2008-2015 se establecen objetivos de compostaje doméstico y de recogida selectiva para obtener un compost de calidad, además las Comunidades Autónomas, como Cataluña están avanzando también en esta línea.



Durante la conferencia se analizarán las experiencias de los distintos países sobre el reciclado de biorresiduos y las conclusiones contribuirán al futuro desarrollo de una propuesta legislativa sobre esta materia.

Teresa Ribera ha señalado que la nueva Directiva Marco de Residuos es una nueva oportunidad para disponer de un instrumento legislativo que reduzca los impactos de estos residuos, que oriente eficazmente el reciclado de los biorresiduos en Europa y maximice los beneficios ambientales en el ámbito de la gestión de los residuos, de la protección del suelo, del uso eficiente de los recursos naturales y la protección de clima.

El encuentro ha sido organizado conjuntamente por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino y la Generalitat de Catalunya y han participado representantes de diversos países, así como de la Comisión y Parlamento europeos.